

Press release

Technische Universität Kaiserslautern

Frank Luerweg

09/02/1999

<http://idw-online.de/en/news13593>

Organisational matters, Studies and teaching
Electrical engineering, Energy, Information technology
regional

Elektrotechnik benennt sich um

Zum kommenden Semester ändert der Fachbereich Elektrotechnik der Universität Kaiserslautern seinen Namen: Die Umbenennung zum "Fachbereich Elektrotechnik und Informationstechnik" soll verdeutlichen, dass in Forschung und Lehre Schwerpunkte in diesen beiden Teilgebieten gesetzt werden. Allerdings bildet der Fachbereich weiterhin eine zweckmäßige Einheit.

Eine wichtige Konsequenz aus der Umbenennung besteht in der Reform der Studiengänge Elektrotechnik und Informationstechnik. Neue Professuren werden dadurch aber nicht entstehen.

Für die Studierenden stellen sich die Studiengänge künftig noch überschaubarer dar und lassen die Zusammenhänge mit den modernen Berufsbildern deutlicher erkennen. Zusätzliche Studien-Anreize bietet der Fachbereich durch seinen internationalen Master-Studiengang sowie Kooperationen mit diversen Hochschulen im Ausland.

Ansprechpartner:
Dr. Jürgen Rötter
Geschäftsführer im FB Elektro- und Informationstechnik
Tel.: 0631/205-2092 oder -2076